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お久しぶりです、１年次研修医の三浦菜々です。研修医として働き始め半年が過ぎまし

た。次第に病院にも慣れてきましたが、まだまだ指導医の先生方や２年次研修医の先輩

方、看護師さんに助けられてばかりです。 

 

最近は寒くなってもうそろそろ冬が来そうですね、、、！秋冬はとても空気が澄んでいて

散歩するにも気持ちいいです。私はドライブが趣味なので仕事終わりや休日にドライブ

しているのですが、天気がいい日の夜や雨が上がった日の夜は特に星が綺麗で、星を見る

ためにドライブしています。私の地元の弘前は結構車を走らせて街を離れないと綺麗に

星が見えないのですが、むつ市は街中でも星がきれいに見えます。でも川内方面に向かう

と街灯も少なく、（少し危ないのですが）車から降りてライトを消して星を眺めると最高

で、とても癒されます。たまに流れ星も見えるのでぜひ流れ星を探しに行ってみてくださ

い！ 

 

ドライブ以外には最近友人とご飯を食べにいったりしています！最近はビーフシチュー

を食べに行きました。むつ市はいろんなお店があって、しかもどのお店もとても美味しい

です！むつ市にいる間にいろんなお店に行ってみたいと思います。 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


